

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Robin-K, la mascarilla solidaria

Robin Hat y la Fundación Elena Barraquer han presentado su mascarilla. Los beneficios de las ventas se destinarán íntegramente a sufragar los proyectos de cooperación internacional que lleva a cabo la fundación oftalmológica.

PlantaDoce  
26 may 2020 - 05:00

El uso de la mascarilla también puede suponer un fin solidario. Robin Hat y la Fundación Elena Barraquer presentan su mascarilla Robin+K. Los beneficios de las ventas se destinarán íntegramente a sufragar los proyectos de cooperación internacional que lleva a cabo la fundación oftalmológica.

Después de más de dos millones de mascarillas entregadas gratis a residencias de personas mayores, centros hospitalarios y colectivos sociales y con la ayuda de más de 20.000 voluntarios, el resultado de esta experiencia se traduce ahora en mascarillas higiénicas y reutilizables: Robin Mask.

Robin Hat es una empresa con sede en Rubí (Barcelona). Tras el éxito de sus gorros de quirófano, crea la mascarilla Robin+K, fabricada con un material transpirable, impermeable y con un 94% de capacidad de filtración de partículas, garantizando una durabilidad de hasta cien lavados.